

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penilaian tingkat kesehatan dan kinerja keuangan melalui laporan keuangan dengan menggunakan alat berupa rasio yang telah diuraikan pada BAB IV yang meliputi rasio likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas, maka dapat diambil suatu perbandingan rasio keuangan mulai tahun 2017-2021. Dengan mengadakan perbandingan tersebut, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio Likuiditas

Rasio Likuiditas perusahaan PT. Sumber Tani Agung Gunung Tua menunjukkan bahwa kinerja perusahaan mengalami kenaikan setiap tahunnya. Dari hasil analisis rasio yang dilakukan bahwa perusahaan tidak sehat, karena perusahaan memiliki rasio yang menurun pada tahun 2018 lancarnya dengan aktiva lancar yang dimiliki. Dengan demikian aktiva lancar sangat tinggi diatas standar *Current Ratio*, sama halnya dengan *Achid Test Ratio*.

2. Rasio Solvabilitas

Secara keseluruhan keadaan solvabilitas perusahaan dari tahun 2017 sampai tahun 2021 menunjukkan tingkat rasio mengalami peningkatan. Tingkat rasio yang sangat rendah menunjukkan keadaan kesehatan perusahaan kurang. Rendahnya tingkat rasio yang dimiliki dikarenakan tingginya jumlah ekuitas yang disediakan oleh kreditur tidak diikuti oleh total hutang perusahaan.

3. Rasio Profitabilitas

Secara keseluruhan keadaan Profitabilitas perusahaan dari tahun 2017 sampai dengan tahun 2021 menunjukkan mengalami peningkatan setiap tahunnya. Rendahnya tingkat rasio yang dihasilkan dikarenakan jumlah laba bersih yang mengalami peningkatan setiap tahunnya tidak sebanding dengan besarnya jumlah total aktiva yang tersedia. Meningkatnya jumlah rasio setiap tahunnya dikarenakan perusahaan masih mampu dan bisa menambahi hutang dari aktiva perusahaan. perusahaan yang mengalami kenaikan laba bersih diatas modal sendiri yang menetap setiap tahunnya. Walaupun

return on asset mengalami peningkatan setiap tahunnya tapi masih jauh dibawah standar. Jadi hasil analisis menunjukkan perusahaan dalam kategori tidak sehat.

B. Saran - Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan pada PT. Sumber Tani Agung Gunung Tua, penulis mengemukakan saran saran sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Sebaiknya perusahaan meningkatkan volume pendapatan jasa dengan skala besar yang akan berimbas pada peningkatan laba perusahaan, karena dengan meningkatkan penjualan disertai dengan menekan biaya dapat meningkatkan profitabilitas. Selain itu, perusahaan sebaiknya menggunakan dan mengelola keseluruhan aktiva yang dimiliki secara efisien, agar kedepannya perusahaan mampu untuk menghasilkan penjualan dan laba yang tinggi, sert mengelola modalnya secara efektif, dan tetap konsisten dalam usaha usaha pemasaran untuk meningkatkan penjualan dan memperluas pangsa pasar atau konsumen.

2. Bagi Penulis

Pada penelitian ini, penulis seharusnya mengolah data dan informasi yang ada dengan lebih rinci dan akurat lagi.

3. Bagi Pihak Lain

Bagi penliti selanjutnya disarankan untuk mengukur rasio dengan wawasan luas bukan hanya menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas tetapi menggunakan rasio lainnya yang sesuai dengan profitabilitas. Lebih baik lagi dengan menambahkan variabel lain, seperti rasio aktivitas.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN